差別のないかわさきを!

桜本地区を標的に 「日本人を甘く見ない方が良い

> 崎でデモ実施」と宣言。 顧問も、「もう一度リベンジします」とブロ グに書き込んで 「日本第一党」最高

「差別をやめろ」「帰れ」などとシュプレヒ (主催者発表) -ク」の呼びかけに約一〇〇〇 チを許さない』かわさき市 デモ隊は予定した出



2017年7月16日(日) # 216 写真ニュース

ヘイトデモ許さない 川崎



写真

川県警の過剰警備とも思われる物々しい光景 (日)川崎市中原平和公園前に チ抗議・集会」が神奈

「川崎発日本浄化デモ」と題し、 これまで

して集約集会を開かれました。ヘイト抗議行動終了後、中原平和公園に移

抗議行動に1000名!

▼有田芳生参院議員は「彼らは市民の怒 「込み逃走した。この現実を怒りを持って抗れながら路上で記念撮影をし、大型バスに逃 追いやったものの、彼らは神奈川警察に守らる差別主義者ら約二〇人を抗議する市民で 集会では「市民の力でヘイトデモを強行す

4に引き続き私たちの勝利だ。問題なのはり・抗議の中、逃走したと言える。これは昨▼有田芳生参院議員は「彼らは市民の怒

べました。

べました。

へイトデモらの先に神奈川県警がいてデモへイトデモらの先に神奈川県警がいてデモをさいまでの法制化をしていく。ヘイトアをさいまではこれまで人種差別・ヘイトデモをさいまではこれまで人種差別・ヘイトデモをさいまではこれまで人種差別・ヘイトデモをさいが、一様ではこれは国会で追及していく。ヘイトス変更を事前に警察か知っていたというこ変更を事前に警察か知っていたというこを手助けをしたという事実。予定のコースを手助けをしたという事実。予定のコースを手助けをしたという事実。予定のコースを手助けをしたという事実。予定のコースを手助けをした。

文責
ブラック・キャット







